

# Nueva Reducción en las Cuotas Exportación Café

LONDRES, junio 5 (AP).— La Organización Internacional del Café, OIC, ordenó hoy una tercera reducción, de 1.4 millones de sacos, en la cuota global de café de exportación 1981, informó hoy una fuente del organismo.

La reducción al parecer, fue dispuesta por el Secretariado General de la OIC, luego que el precio promedio mundial de todos los tipos de grano declinara a menos de 1.15 dólares por libra, ayer.

Dado que solamente se permiten tres reducciones al café de exportación en cada año, la medida adoptada hoy, constituye el último intento del año cafetero por detener la caída de los precios del café que comenzará el año pasado.

La disponibilidad exportable para el año cafetero 1980-1981 queda en 53.3 millones de sacos. El año cafetero comenzó en octubre pasado con 57.7 millones de sacos. Cada saco contiene 60 kilos de café verde en grano.

Un comunicado emitido luego por el director ejecutivo de la OIC, Alexander Fontana Beltrao, dice: "El promedio móvil de 20 días del precio indicador compuesto el 4 de junio de 1981 fue de 114.77 centavos nor-

teamericanos por libra. "Esto es por debajo de los 115 centavos norteamericanos por libra, por lo que según la decisión del Consejo Internacional del Café del 3 de octubre de 1980 la cuota global anual ha sido reducida a 1.4 millones de sacos.

"La reducción es aplicada a las cuotas de exportación para los exportadores miembros, a los que corresponde una cuota básica para el cuarto trimestre (julio-septiembre) de café del año 1980-81.

"Esta es la tercera reducción en las cuotas de

café año 1980-81 y significa que ha habido durante el año una reducción en las cuotas de 4.2 millones.

"La cuota efectiva global para el café, año 1980-81 es ahora de 52.9 millones de sacos y la cuota para el trimestre julio-septiembre es de 12.1 millones de sacos".

Los operadores de Londres dijeron que habían dado por descontada la reducción y los precios bajaron aun hoy dos libras (3.88 dólares) la tonelada tras una declinación de unas 43.5 libras (84.39 dólares) la tonelada el día anterior.



**RECHAZAN POSTULACION DE LEFEVER.** Washington, junio 5. Los senadores republicanos Jesse Helms y Howard Baker, durante una reunión previa a la sesión del Comité de Relaciones Exteriores, que rechazó hoy la postulación de Ernest Lefever, al cargo de Secretario Adjunto de Estado de Derechos Humanos. Lefever retiró posteriormente su nombre de la postulación.

## La Crisis Salvadoreña Discutirán México-E.U.

WASHINGTON, junio 5 (UPI).— El Presidente de México, José López Portillo, iniciará el domingo una visita de dos días a esta capital que, en opinión de medios oficiales y diplomáticos, podría aquietar las agitados aguas políticas de la Cuenca del Caribe.

Los puntos claves de la reunión en la cumbre que se efectuará en Camp David, son afirman esos me-

dios, un macizo plan de ayuda económica y financiera a los países de la Cuenca y un informe sobre las actividades subversivas de Cuba en Colombia, El Salvador Guatemala y Nicaragua.

Otros temas de las conversaciones en las que participarán el Secretario de Estado, Alexander Haig, y el Canciller de México, Jorge Castañeda, son los siguientes:

El creciente déficit de México en la balanza comercial con Estados Unidos que en 1980 ascendió a 2.500 millones de dólares, pese a que exporta a este país unos 750.000 barriles diarios de petróleo.

Inseparable del Estado de la balanza comercial, está la imposición de impuestos por México, para beneficiar la competencia de sus exportaciones.

La cuestión del precio del petróleo, uno de los puntos de discusión, carecería de relevancia al disponer hábilmente México el miércoles último una rebaja de cuatro dólares por barril. Empero, quedaría

—Favor pase a la página 35.

## Continúan Víctimas de Violencia en Guatemala

GUATEMALA, junio 5 (AP).— La violencia política cobró ayer otras diez víctimas en diferentes lugares del país, al tiempo que se iniciaba una operación en gran escala, para hallar al sobrino secuestrado del Presidente Fernando Romeo Lucas García, dijeron fuentes policíacas.

El Profesor Nery Edgar Lucas Crauc, de 29 años, fue secuestrado ayer en el sur de esa capital por hombres fuertemente armados, según los informes. En la acción murió su cu-

ñado Edwin Roderico Paz Beltón de 23 años.

Las Fuerzas de Seguridad lanzaron una operación en gran escala para hallar a Lucas Crauc, quien posiblemente está herido a causa de las ráfagas de ametralladora, que sus secuestradores dispararon dijeron las fuentes.

En esferas oficiales se han mantenido silencio sobre el caso, pero la esposa del secuestrado —Magaly Paz de Lucas—, dijo a los periodistas que su esposo

—Favor pase a la página 32.

## Hoy en la Historia

Por The Associated Press.

Hoy es sábado 6 de junio, el 157º día de 1981. Faltan 208 días para terminar el año.

Acontecimientos salientes de la fecha:

1520.— Enrique VII, de Inglaterra y Francisco I, de Francia, firman un tratado por el cual se pone fin a la interferencia francesa en Escocia.

1654.— La Reina Cristina de Suecia abdica y es sucedida por Carlos X.

1762.— Una escuadra inglesa ataca el Puerto de La Habana, defendido por 4,700 españoles.

1808.— José Bonaparte es proclamado en Bayona Rey de España.

1840.— Las guerras carlistas en España finalizan con la rendición de las fuerzas carlistas.

1856.— Expulsión de los jesuitas de México.

1871.— Alsacia es anexada a Alemania, luego de que el Ejército francés derrotado en la guerra franco-prusiana.

1898.— Durante la guerra hispano-norteamericana en Cuba, Estados Unidos bombardea por tercera vez el Castillo del Morro.

1919.— Finlandia le de-

—Favor pase a la página 33.

## Nicaragua se Arma por Temor a una Invasión

LOS ANGELES, junio 5 (AP).— Un miembro de la Junta de Gobierno de Nicaragua dijo que su país aceptaría armas tanto de los soviéticos como de Estados Unidos, para incrementar la seguridad en su frontera con Honduras.

Sin embargo, añadió que desconocía que tanques suministrados por los soviéticos hubieran llegado a esa nación centroamericana, como denunciaron funcionarios en este país.

Rafael Córdoba Rivas, también declaró ayer en

conferencia de prensa, que desconocía si los soviéticos proyectan suministrar ayuda militar a Nicaragua.

"Pero si la Unión Soviética desea enviar armas, incluso tanques y aviones, los aceptaremos de buen grado. Si Estados Unidos nos envía tanques también los aceptaremos", añadió.

"Nos sentimos amenazados, pues Honduras tiene 12 nuevos... tanques enviados por Estados Unidos y una pequeña pero moderna fuerza aérea, con tripulaciones bien entrenadas".

"Hay unos 5.000 ex miembros de la Guardia Nacional de la ex presidente Anastasio Somoza en Honduras, cerca de la frontera con Nicaragua y algunos elementos del ejército hondureño los apoyan", comentó.

"No tenemos armas de defensa, no tenemos tanques, no tenemos aviones militares", afirmó.

Por su parte, el ministro de Defensa de Nicaragua, Humberto Ortega, dijo ayer en conferencia de prensa en Managua, que su país se está armando ante una amenaza de agresión. Indicó que Nicaragua no ha gastado "ni un solo centavo" en armas debido a "solidaridad interna", pero no especificó el lugar de dónde provenían las armas.

## Polonia Resolverá Solo sus Problemas: Walesa

GINEBRA, junio 5 (UPI).— En una clara advertencia a la Unión Soviética, el jefe de la organización sindical polaca "Solidaridad", Lech Walesa, dijo hoy que su país solucionará solo sus problemas.

"Quiero decir a toda la gente y a todos los países del mundo que el pueblo polaco es capaz de solucionar sus propios problemas internos... entre polacos y por polacos", dijo Walesa ante los más de 1.000 delegados que asisten a la conferencia anual de la Organización Internacional del Trabajo.

"Es en el interés general que ninguna interferencia externa evite el proceso de consolidación que inició el pueblo polaco (con la creación de "Solidaridad") en agosto pasado", dijo Walesa.

Casi todos los delegados interrumpieron con aplausos cuando Walesa formuló esta advertencia, pero la delegación soviética mantuvo un rígido silencio, al igual que los representantes de otros países comunistas.

Al final de su discurso de 11 minutos, muchos delegados felicitaron a Walesa, que recibió una prolongada ovación. Fue la primera presentación de Walesa en una conferencia internacional

—Favor pase a la página 33.



**HABLA DIRIGENTE POLACO.** Ginebra, junio. El dirigente polaco, Lech Walesa, habla hoy ante la Asamblea General de la Organización Internacional del Trabajo. Pidió la no injerencia extranjera en su país.



**RECIBEN A MARINEROS.** Yokosuka, Japón, junio 5. Un marino norteamericano, en primer plano, abraza a un familiar, mientras otro procura poner orden, a la llegada del buque norteamericano "Midway", cuya presencia en Japón ha despertado críticas, porque transportaría armas nucleares, que están prohibidas en este país.